

ANTRAG

der ÖAAB&FCG-Fraktion an die 10. Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Salzburg

Jobrad für alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer

Gesund, umweltschonend und stressfrei: Mit dem „JobRad“-Modell unterstützen Betriebe ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern berufliche und private Wege umweltfreundlich zurückzulegen und profitieren zugleich von steuerlichen Vorteilen und finanziellen Förderungen.

Das sehr erfolgreiche Modell JOBRAD gibt es nur für Dienstnehmerinnen und Dienstnehmern bei denen es eine kollektivvertragliche Überbezahlung gibt.

Es wäre wünschenswert, dieses Modell auf alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer auszuweiten und die dafür notwendigen gesetzlichen Anpassungen vorzunehmen.

Aus diesem Grund stellt die ÖAAB&FCG Fraktion in der Salzburger Arbeiterkammer den

ANTRAG

die 10. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg fordert daher:

Den Bundesminister für Finanzen auf, die gesetzlichen Rahmenbedingungen für das JOBRAD-Modell so abzuändern, dass alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer das JOBRAD-Modell ebenfalls nutzen können.

Für die ÖAAB&FCG-Fraktion
FO DI (FH) Johann Grünwald
Salzburg, am